

PAYS DE LIMOURS

Un Méli-Mélo d'évènements

Le festival Méli-Mélo revient pour une 23^e édition toujours aussi variée.

Son nom l'indique clairement : le festival Méli-Mélo veut être un rendez-vous foisonnant. Cette 23^e édition, qui se tiendra du 8 mars au 8 avril dans toute la Communauté de communes du Pays de Limours, ne déroge pas à cet état d'esprit marqué. Durant le mois, ce sont pas moins de 25 manifestations qui sont prévues.

« Notre but est de rassembler les différentes associations locales afin de proposer un programme divers, à la fois culturel et artistique, qui s'adresse à tous », explique Anne Turpin, présidente de l'association organisatrice du festival.

Musique, peinture et sciences...

Des concerts, des conférences, des pièces de théâtre, des expositions sont au programme du festival cette année. « Parmi les temps forts, pour l'ouverture du festival, nous accueillons un grand monsieur : Jack Guichard, ancien directeur du Palais de la découverte et l'un des créateurs de la Cité des enfants à la Villette. Il viendra parler de sciences aux élèves des écoles élémentaires de Limours puis, le soir, donnera une conférence sur



L'affiche du festival Méli-Mélo 2018.

la pédagogie par l'expérience. » A noter également, le concert d'un duo de pianos à queue le 17 mars à Fontenay-les-Briis, les représentations inter-associatives les 7 et 8 avril, ou encore le vernissage de l'exposition réalisée par les polyhandicapés de l'association "Les tout-petits" des Molières où sera présenté un mini-spectacle de danse et de cirque.

« Nous voulons mettre en avant les artistes et les intermittents du spectacle locaux, car le département a vraiment un grand potentiel à ce niveau-là. C'est aussi l'occasion, avec nos 30 partenaires, de montrer toute l'étendue du travail associatif qui est mené bénévolement. »

■ Thibault Le Vot

• L'intégralité du programme est disponible sur www.melimelo91.com